

## A LA CHAPELLE DE LA REPARATION

**L**ES exercices pieux, à la *Chapelle de la Réparation au Sacré-Coeur*, cessent à peu près avec le mois d'octobre, la saison se prêtant peu dès lors aux manifestations qu'ils comportent. Ainsi que nous le rappelions dans notre livraison du 1er juillet dernier, la *Réparation*—comme disent tout court les braves gens du peuple—est depuis vingt ans un lieu de pèlerinage heureusement pourvu de motifs capables d'alimenter la piété populaire: exposition solennelle, chemin de croix, *scala santa*, grotte de Gethsémani et grotte de Lourdes, tableaux de Véronique et de la Sainte Face, et tout cela, dans un encadrement de verdure superbe et devant un horizon magnifique, voilà plus qu'il n'en faut pour reposer les âmes et les stimuler aux élans de ferveur.

Aussi, les prêtres dévoués du clergé séculier, que Mgr l'archevêque a chargés de l'oeuvre cette année, sont-ils heureux de rendre hommage à l'esprit de foi et à la piété vraie des nombreux pèlerins qui ont, au cours des deux ou trois mois d'été, visité la *Chapelle de la Réparation*. Ils les sentaient tous dans une atmosphère de religion vivante et vécue tout ensemble. A jamais béni et glorifié, nous écrivent-ils, en soit le Sacré-Coeur de Jésus !

Pas moins de trente mille pèlerins ont visité, cet été, le pieux sanctuaire. Une quarantaine de chemins de croix ont été prêchés. Des centaines et des centaines de chemins de croix ont été suivis, en plus, par des groupes ou par des particuliers. Personne ne s'en retournait sans faire une station à la grotte de l'Agonie, devant le tableau de la Sainte Face et à la grotte de Lourdes. Plus de cinq mille communions ont été distribuées. Une trentaine d'heures de réparation ont été prêchées. De même on a fait, à la grotte de la Vierge, une quinzaine de processions, avec, chaque fois, une allocution. Des milliers et des milliers de pèlerins ont fait, à genoux, l'ascension de la *scala santa*.